

3.4.2024

ADAC MX Academy startet mit neuen KTM-Motorrädern durch

- **KTM rüstet die ADAC MX Academy mit 70 neuen Motorrädern aus**
- **KTM SX-E5 und SX 65 für die sechs Stützpunkte sowie die mobilen Schnupperkurse**
- **Fortbestand der ADAC MX Academy bis 2025 ist gesichert**

München. Für die zwölfte Saison ihres Bestehens erhielt die ADAC MX Academy powered by KTM 70 neue Lehrgangs-Motorräder für die sechs permanenten Standorte sowie die mobile Einheit. Je 35 Stück der elektrisch angetriebenen KTM SX-E5 sowie der KTM SX 65 mit Verbrenner-Motor des Modelljahrgangs 2024 sorgen für einen reibungslosen Betrieb der Motocross-Schnupperkurse für Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 13 Jahren. Die Betreuer aller Standorte haben Mitte März die Maschinen persönlich bei KTM Deutschland in Ursensollen abgeholt und freuen sich auf die neue Saison.

Die elektrische KTM SX-E5 wird bereits seit 2020 für die jüngsten Teilnehmer der ADAC MX Academy eingesetzt und begeistert Trainer wie Teilnehmer mit ihrer leichten Fahrbarkeit sowie vielen Einstellmöglichkeiten, um den Einstieg so einfach wie möglich zu gestalten. Auch die KTM SX 65 ist „ready to race“ und bietet den größeren Kindern und Jugendlichen eine perfekte Basis für die ersten Fahrten unter der Anleitung der lizenzierten Trainer. Neben den Motorrädern wird den Teilnehmern von KTM auch die gesamte Schutzbekleidung, vom Helm bis zu den Stiefeln zur Verfügung gestellt. Für den optimalen Schutz der Nackenpartie stattet Ortema die Academy mit Nackenstützen aus. Damit bei den neuen Motorrädern auch langfristig alles wie geschmiert läuft, liefert Motul die nötigen Schmiermittel und Pflegeprodukte. Die Trainer der ADAC MX Academy werden vom Motorrad Bekleidungs- und Technikgeschäft Louis ausgestattet. Mit der Unterstützung dieser Partner ist der Betrieb der ADAC MX Academy für die Jahre 2024 und 2025 bereits gesichert.

Die ADAC MX Academy hat sich seit ihrem Bestehen zu einer wichtigen und nachhaltigen Institution für die Entwicklung des Motocross-Sports sowie für die Ausbildung und Professionalisierung der Trainertätigkeit entwickelt. Seit 2013 wurden über 100 Trainer professionell ausgebildet. Seit ihrer Einführung konnten rund 4.000 Kinder und Jugendliche an den Motocross-Sport herangeführt und begeistert werden. Viele ehemalige Teilnehmer an den Schnupperkursen haben sich ihren örtlichen Motocross-Vereinen angeschlossen, einige sind darüber hinaus mittlerweile im Motocross-Sport erfolgreich und starten siegreich beim ADAC MX Bundesendlauf, nehmen am ADAC MX Junior Cup oder im Endurosport teil.

Aktuelle Termine sowie weiter Infos gibt es unter adac.de/mx-academy.



Presseinformation

Pressekontakt

ADAC MX Academy

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/mx-academy

adac.de/motorsport

